

新しく赴任された先生のご挨拶

この度、小樽市立高島小学校より赴任しました川西良治（かわにし よしはる）と申します。



東京都青梅市出身で宮城教育大学を卒業し、北海道で就職しました。道南の函館市からスタートして、松前町、八雲町、神恵内村、共和町、小樽市と北上しながら勤めてきて、日本最北端の礼文島にたどり着きました。小学生の頃からボーイスカウト活動に参加していたため、自然が大好きです。礼文島のトレッキングコース（7コース）を全制覇したいと思っています。高山植物の観察や星空観察も楽しみです。

船泊小の校訓にある「自信」をつけさせるため、子どもたちに学ぶ楽しさ、体を動かす楽しさを伝え、やる気を育てていきます。保護者の皆様方、地域の皆様方と連携を取りながら、よりよい教育活動を進めていきたいと思っております。

この度、稚内市立潮見が丘小学校より赴任して参りました藪谷実佐子と申します。



とは言いましても、育児休暇を約八年間取得しており、5年前から夫の転勤により礼文での生活を送らせていただいておりますので、初めましてではない環境に感謝の気持ちでいっぱいです。

昨年度より、長男も入学し、行事等で大変お世話になっておりましたので、今年度は教員として船泊小学校の教育活動のために尽力していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

また、11年前に旧校舎の頃2年間お世話になっておりました。同じ学校に赴任することができたことを喜びに感じております。またお世話になります。

交通事故死ゼロ5000日達成記念 交通安全啓発標語入賞作品



《優秀賞》 大村玲奈
『事故死ゼロ 安心な町 礼文島』

《入選》 柳谷勇氣
『急いでも 道路とび出し しないでね』

《入選》 中道臥玖
『急いでる そんな時には 深呼吸』

《入選》 高橋千菜
『運転中 わき見運転 危険だよ』

グラウンド整備・看板設置のお願い

5月12日(日)に小中グラウンド整備が行われます。今後、運動会に向けてグラウンドでの運動が多く行われます。その前にグラウンドの雑草や石等を排除したいと思います。あわせて交通安全の看板設置作業も行われます。

後ほど詳しい時刻等をお知らせしますが、今年度からPTA厚生委員会がなくなったこともあり、全ての保護者の皆様に参加を呼びかけます。多数の参加、ご協力をお願いします。



1年生を迎える会

4月12日(金)に1年生を迎える会を行いました。各学年で1年生が楽しみながら船小行事の内容がわかるように、それぞれ趣向を凝らしながら発表しました。発表の内容は2年生は行事列車を使って行事の紹介と踊りの発表。3・4年生は、鼓笛パレードと神輿パレードを実際に演奏したり、踊ったりして紹介しました。5年生は運動会のことを説明し、実際に1年生と玉入れの勝負をしました。6年生は遠足でのルールなどを劇仕立てで見せてくれました。

最後に1年生の発表が行われ、1年生はとても上手に自己紹介と校歌を発表できました。全校で楽しいひとときを過ごしました。



- 1日(水) ~ 全校朝会
- 2日(木) ~ 振替休業 (4/14)
- 3日(金) ~ 憲法記念日
- 4日(土) ~ みどりの日
- 5日(日) ~ こどもの日
- 6日(月) ~ 振替休日
- 8日(水) ~ 避難訓練 交通安全教室
- 9日(木) ~ 全島クリーン作戦
- 12日(日) ~ 小中合同グラウンド整備
交通安全看板設置作業
- 15日(水) ~ 6年生修学旅行 (~17日)
- 18日(土) ~ PTA歓迎会
- 27日(月) ~ 体力テスト

船泊小学校ホームページ ぜひご覧下さい!

<https://rebun-funadomarisho.edumap.jp/>

